



さ ら ん べ

# 砂 蘭 部

北海道八雲養護学校  
平成26年度 学校だより  
平成26年6月30日(月)発行  
第2号

北海道八雲養護学校は、独立行政法人国立病院機構八雲病院に隣接した病弱者を主に教育する特別支援学校です。

## 体育祭



5月31日(土)、体育祭が行われました。今年「協力すれば勝てます!!」応援団長とチームの野望」のテーマのもと、19名の生徒が赤白に分かれ、元気

いっぱい!笑顔いっぱい!! 競技に取り組みました。

当日は残念ながら欠席する生徒もいましたが、今年新たに行われた「スティックサッカー」、「TKBin84」、「八養カーニバル2014」を始め、それぞれの競技でチームの勝利、自分の目標に向かって取り組む姿はとても輝いていました。



今年は166点对190点で赤組の勝利でしたが、閉会式後には、それぞれ円陣を組んでたたえ合う姿が見られました。小中高等部の仲間が一つとなり励まし合って取り組む姿に成長が感じられ、とても有意義な一日となりました。



保護者のみなさまをはじめ各関係機関の方々には、お忙しい中、足を運んでいただき、温かいご声援をいただきありがとうございます。(文責：小野寺)

## 留寿都高校との交流(1回目)



5月20日(火)、留寿都高校の3年生との交流が行われました。学校の中庭を彩るたくさんの花と野菜の苗をいただき、留寿都高校が開発したレイズドベッド(プランター)に両校の生徒が共に花を植える作業をしました。本校高等部の生徒も、照れながらも花を植える際の介助依頼や名刺交換を通して交流を深めることができました。(文責：高橋(枝))

# 高等部 見学旅行

6月9日(月)～12日(木)の3泊4日で、高等部見学旅行を実施しました。目的地は東京・千葉方面です。



移動は車椅子のまま乗車できるリフト付大型バスと飛行機を利用しました。医療機器や電動車椅子の航空機内への持ち込みについては、航空会社との事前の確認を行っています。



現地では東京ディズニーランドとNHKスタジオパーク見学しました。アトラクションやパレード見学、ドラマセット見学、アナウンサー体験など普段の学校生活とは異なる貴重な体験をすることができたことは、5人の生徒にとって大きなかけがえのない財産となったと思います。

今回の見学旅行は、保護者や国立病院機構八雲病院、八雲養護学校後援会、各見学先の皆さんなど、たくさんの方の協力のおかげで実施することが



ことができました。皆様の支援と協力に心から感謝いたします。(文責:森屋)

# 小学部の様子



小学部は、4月に転入生(5年生)が1名加わり4名の児童となりました。学校での学習(6年生・5年生)、病院でのベッドサイド学習(3年生)、自宅での訪問教育(5年生)と学習形態は違いますが、行事などで時々顔を合わせて楽しく学習しています。また、VTRやインターネット(スカイプ)などを利用してお互いの学習を知り、4名で協力して活動しています。

(文責:逢坂)

# 中学部の様子



3月に卒業生2名を送り出した後、中学部は全員が中学3年生の学部としてスタートしました。1組や2組の教室は昨年度に引き続き2階です。今年度は、中学部最後の学年でもあり、義務教育の仕上げの年でもあります。自分の夢や目的をはっきりさせて進路選択していくその日に向かって、日々張り切って学習に励んでいます。(文責:伊藤)

# 7月の行事予定

- 4日(金) 児童生徒会活動
- 8日(火) 高等部説明会・体験会
- 9日(水) 就労体験学習事前学習(中高)
- 10日(木) 就労体験学習(中高)
- 11日(金) 就労体験学習(高)
- 就労体験学習事後学習(中高)
- 16日(水) 留寿都高校との交流(高)
- 17日(木) 水泳学習(町民プール)
- 21日(月) 海の日
- 23日(水) 移動図書館車来校 ALT来校
- 24日(木) 一学期終業式
- 25日(金) 夏季休業日(～8/18)
- 児童生徒レク